



# Kampung Warungboto Diminati Pelancong

## Dikenalkan Lewat Jelajah Wisata

### STORY HIGHLIGHT

- Kampung wisata Warungboto memiliki beragam daya tarik yang mampu diandalkan sebagai destinasi melancong
- Situs Warungboto yang dibangun pada masa Sri Sultan HB II merupakan lokasi favorit wisatawan
- Pemkot Yogya tahun ini melakukan akreditasi kepada 8 kampung wisata dan 9 kampung wisata tahun depan

**YOGYA, TRIBUN** - Kampung Wisata Warungboto diharapkan mampu menjadi salah satu destinasi utama wisatawan saat berkunjung ke Kota Yogyakarta. Pelaksana Tugas (PLT) Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Yuni-anto Dwisutono menjelaskan, salah satu upaya menarik wisatawan adalah dengan diselenggarakan Jelajah Kampung Wisata Warungboto yang diadakan Sabtu (28/7).

"Rangkaian hari ini (kemarin) jelajah kampung wisata yang berakhir di situs Warungboto. Di sana ada situs unik yaitu umbul yang dipakai untuk foto saat *prewed* putri Pak Jokowi. Ini kita promosikan lagi melalui media sosial, Asita (Asosiasi Perusahaan Perjalanan Wisata Indonesia), PHRI (Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia), dan sebagainya," tuturnya, kemarin. Promosi dan festival kampung

wisata dirasa perlu untuk mampu memperkenalkan budaya dan potensi wisata di daerah tersebut guna menarik wisatawan, baik domestik maupun mancanegara.

"Kami mengadakan akreditasi kampung wisata, pada tahun 2018 ini ada 8 kampung wisata dan tahun 2019 ada 9 kampung wisata. Kami tinjau kampung wisata tersebut bisa mandiri atau tidak karena arahnya semua kampung wisata mandiri. Kalau untuk membentuk

kampung wisata baru, nanti setelah akreditasi. Kami lihat 17 ini dulu layak enggak," bebemnya.

### Sejarah

Pengelola Kampung Wisata Warungboto, Purnomo mengatakan bahwa bangunan Warungboto dibangun pada masa Sri Sultan Hamengkubuwono II dan dilanjutkan pada masa Sri Sultan Hamengkubuwono III. Tempat tersebut digunakan sebagai persinggahan *Ngarsa Dalem* bersama putri-putrinya dari kesi-

bukannya memimpin Keraton.

"Ini sebenarnya benteng, karena di bawah jalan raya dan posisi sebelah timur Keraton. Pada tahun 2017, Kahyang Ayu (putri Jokowi) melaksanakan *prewed* di sini. Begitu diposting, masyarakat berbondong-bondong datang," tuturnya.

Ia pun berharap agar Kampung Wisata Warungboto tidak hanya ramai saat ada festival. Namun juga hari-hari mendatang ramai dikunjungi wisatawan. (kur)

## Berharap Dilaksanakan Rutin

**SATU** peserta jelajah kampung wisata adalah Manda, yang berasal dari luar Daerah Istimewa Yogyakarta mengaku senang bisa berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

"Saya baru pertama kali mengunjungi Warungboto dan ternyata di sini kearifan lokal dan budayanya sangat kental. Kalau bisa sering bikin acara yang se-

perti ini," ujarnya.

Adapun rangkaian acara dalam Jelajah Kampung Wisata Warungboto tersebut meliputi kunjungan ke Gembira Loka Zoo, berbelanja tanaman budidaya warga sekitar, mengunjungi tempat produksi kerajinan kulit, mengunjungi sentra produkai tempe, hingga akhirnya tiba di Situs Warungboto. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Warungboto	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005